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アジェンダ２１すいた 会議記録表 

 

作成者：樋上 

会議名 幹事会 

日 時 平成２８年５月１８日（水） １５：００～１６：３０ 

場 所 吹田市役所 高層棟２階 環境部会議室 

出席者(敬称略) 幹 事：三輪信哉、水川晶子、安本修、小田信子、伊藤忠征、増田汐里、荒堀尚、福井

一彦、佐藤享 

事務局：石井仁美、樋上寿 

欠席者(敬称略) 幹 事：池渕佐知子 

議事次第 １ 地球温暖化防止の日プロジェクトについて 

２ 「吹田市ＣＯ2ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクトについて 

３ 平成 28年度定時総会について 

４ 報告等 部会、団体、事務局より 

配布資料 １ 議題２のアンケート結果 

２ 議題３のタイムスケジュール等（資料１～５） 

３ G7富山環境大臣会合の結果について（三輪代表より） 

４ 「シンポジウム 吹田の自然って何だろう」挨拶文（案）（三輪代表より） 

議事概要 【１ 地球温暖化防止の日プロジェクトについて（報告・意見等）】 

◇三輪代表から、大阪学院大学の学生2名が企画グループに参加するとの報告があった。 

◇事務局から、関西大学の良永教授に、ゼミの学生への呼びかけを依頼したこと、また、

大阪大学については、連携担当か環境サークルの「GECS」に依頼するかを検討中であ

ることを報告した。 

◇佐藤幹事から、近隣の大学の環境サークルのメンバーや市内事業者の協力も得ながら、

何らかの企画を検討することの提案があり、例として、男女共同参画室で実施（次回は

10 月 29 日予定）しているような、市立スタジアムの試合のハーフタイムでの垂れ幕

等による約 3万人の来場者へのアピール、エキスポシティの光の広場スクリーンでの市

長等の自己宣言映像の放映、千里リサイクルプラザで検討されている動画発表会等があ

げられた。 

◇三輪代表より総括 

まずは、企画の一つとして、10 月 29 日の市立スタジアムの試合のハーフタイムでの

垂れ幕等による約 3万人の来場者へのアピール実施に向けて検討していく。 

 

【2 「吹田市ＣＯ２ダイエット学校版（夏休みの宿題）」プロジェクト」について（意

見、報告等】 

◇三輪代表より、三輪代表・エネルギー部会の福井幹事・事務局にて、５月６日の平成

28 年度環境担当者会議において、本プロジェクトを提案したこと及びアンケートをと

ったことの報告があった（44校中、21校からの回答有り）。（天野校長会会長への報告

は、リサイクルプラザの山中氏が５月中に日程調整をすると、前回の幹事会で三輪代表

より報告あり。） 
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◇三輪代表より総括 

・さらに詳しい説明を聞きたいとアンケートで回答のあった学校へは、個別に説明に行

く。 

・夏休み前には３校ほどで出前授業を実施する。 

 

【３ 平成 28年度定時総会について（意見、報告等】 

◇第 1部の来賓あいさつは、市長に依頼してほしい（事務局にて調整する）。 

◇当日の役割として、以下の方に依頼することが決定した。 

・第 1部 

司会：伊藤幹事 

 議長：福井幹事 

 議事録署名人：荒堀幹事、森田氏（エネルギー部会） 

 第 1号議案事業報告：三輪代表 

 第 2号議案収支決算報告：水川副代表 

 監査報告：寺西氏（自然部会）、米田氏（リコージャパン株式会社）のどちらか。 

 第 3号議案事業計画：三輪代表 

 第 4号議案収支予算：水川副代表 

・第 2部 

 司会：伊藤幹事 

 挨拶：小田幹事 

 乾杯発声：池渕幹事 

 閉会挨拶：水川副代表 

◇活動報告（案）、活動計画（案）について、事務局と各部会にて数か所、修正をし、次

回の幹事会で最終（案）を提示することとなった。 

◇事務局より、収支予算（案）の昨年度との計上額の違う項目について説明し、変更等

の意見はあがらなかった。 

◇事務局より、自然部会の代表が伊藤氏から喜田氏に交代、大阪ガスの代表が松本氏か

ら荒堀氏に交代することを報告した。 

◇事務局より、定時総会の案内チラシを作成することを報告した。 

 

【４ 報告等 部会、団体、事務局より】 

◇三輪代表より、5 月 16 日に開催された「G7 富山環境大臣会合」について、概要説

明があった。 

◇伊藤幹事より、5 月２８日（土）千里山コミュニティセンターにて実施される「シン

ポジウム 未来への預かり物 吹田の自然って何だろう」の案内があり、チラシを 5月

25 日（水）開催のエコツアー参加者へ配布することになった。また、同シンポジウム

での三輪代表の挨拶文（案）について検討され、数か所修正することとなった（当日は

水川副代表が代読）。 

◇水川副代表より、交通費や施設入場料等、部会予算の支出について取り決めがないた

め、部会ごとに異なった見解で支出されているのではないかとの意見が出され、全体に

関わる内容であることから、今後、継続して検討、協議することとなった。 
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議事概要 

次回の日程 平成２８年６月８日（水）１５：００～  環境政策室会議室 

 


